

ABSTRAK

Alfiyatur Rohmaniah (NIM:112547). Skripsi. “*Analisis Implementasi Administrasi Kurikulum Pembelajaran Pelajaran Agama Terhadap Prestasi Pembelajaran Agama Kelas VII di Madrasah Tsanawiyah Takhassus AlQur’an Serangan Bonang Demak Tahun Pelajaran 2015/2016*”. Kudus : fakultas tarbiyah jurusan PAI STAIN Kudus 2015.

Tujuan penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui Administrasi Kurikulum Pembelajaran Pelajaran Agama Kelas VII di MTs Takhassus AlQur’an Serangan Bonang Demak Tahun Pelajaran 2015/2016. 2) Untuk mengetahui Prestasi Pelajaran Agama Kelas VII di MTs Takhassus AlQur’an Serangan Bonang Demak Tahun Pelajaran 2015/2016. 3) Untuk mengetahui Implementasi Administrasi Kurikulum Pembelajaran Pelajaran Agama Terhadap Prestasi Pelajaran Agama Pelajaran Kelas VII di MTs Takhassus AlQur’an Serangan Bonang Demak Tahun Pelajaran 2015/2016.

Jenis penelitian ini termasuk *field reseach* dan menggunakan pendekatan kualitatif, teknik pengumpulan data menggunakan metode observasi, metode wawancara, dan metode dokumentasi. Analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan verification.

Hasil penelitian yang diperoleh 1) Administrasi Kurikulum Pembelajaran Pelajaran Agama Kelas VII di MTs Takhassus AlQur’an Serangan Bonang Demak Tahun Pelajaran 2015/2016, antara lain Absensi, Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP), Program Tahunan (Prota), Program Semester (Prota) dan Daftar Penilaian Peserta Didik. 2). Prestasi Pelajaran Agama Kelas VII di MTs Takhassus AlQur’an Serangan Bonang Demak Tahun Pelajaran 2015/2016. Sudah baik. Hal ini terlihat pada keaktifan peserta didik dalam proses belajar mengajar di kelas. Respon peserta didik dalam mengikuti pembelajaran yang disampaikan oleh guru agama dari kegiatan pembelajaran awal hingga akhir pembelajaran juga berlangsung dengan baik. Peserta didik saling berdiskusi, bertanya jawab, dsb. Hal ini juga dibuktikan dengan nilai rata-rata peserta didik yang sudah melampaui batas minimal (75) yaitu nilai rata-ratanya mencapai 80-85 3) Implementasi Administrasi Kurikulum Pembelajaran Pelajaran Agama Terhadap Prestasi Pelajaran Agama Kelas VII di MTs Takhassus AlQur’an Serangan Bonang Demak Tahun Pelajaran 2015/2016. Baik dan efektif. Hal ini dibuktikan dengan administrasi kurikulum pembelajaran pelajaran agama yang telah dilaksanakan dalam proses belajar mengajar. Sehingga prestasi pelajaran agama kelas vii juga baik dan sesuai dengan yang diharapkan. Dan dibuktikan dengan nilai rata-rata pelajaran agama: 80-85 di atas nilai rata-rata KKM: 75

Kata Kunci: Administrasi Pembelajaran, Kurikulum Pelajaran Agama.